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Anfrage
( Anfrage Nr. 2113/2009 )

Eingereicht am 12.10.2009 um 16:20 Uhr.

Ratsversammlung 22.10.2009

Anfrage der CDU-Fraktion zur Population von Mehlschwalben

Die Presse berichtete darüber, dass der Bund für Umwelt und Naturschutz Deutschland 
(BUND) in Hannover einen Rückgang der Mehlschwalbenpopulation verzeichnet. Bei einer 
Bestandsaufnahme wurde festgestellt, dass es immer weniger Nester der Zugvögel in der 
Stadt gibt.   

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Trifft es zu, dass der Rückgang der Mehlschwalbenpopulation in der Stadt u.a. auch 
damit zusammenhängt, dass immer mehr Flächen im Stadtgebiet versiegelt 
werden?

2. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, den Mehlschwalben im Stadtgebiet das 
Überleben zu sichern und wie stellt die Verwaltung sich die Umsetzung dieser 
Möglichkeiten vor?

Rainer Lensing
Vorsitzender

Hannover / 02.10.2009


